



富士特だより

【めざす学校像】

児童生徒一人一人の自立を育てる

笑顔あふれる学校

富士見市立富士見特別支援学校

令和4年10月3日(月)第7号

あちこちに見つけた 心和むエピソード

～優しい気持ち 心あたたか 思わずにつっこり～

9月下旬に入り、やっとあの暑さからのがれ、秋の気配を感じる毎日です。9月前半は子どもたちも先生方もコロナ第7波の影響もあり、高等部の宿泊学習、修学旅行が実施できず残念でした。しかしながら、“悔やむより前に進もう!”という精神でどの学部も日々の教育活動において前向きに取り組んでいます。

小学部2、3年生は9月22日に「お泊りごっこ」を実施しました。文化の杜公園、夕飯、お風呂、花火を体験しました。小学部6年生は、9月28、29日に修学旅行へ行きました。グリコピア・イースト、上尾丸山公園、そして、宿泊はスポーツ総合センターです。日頃できない体験をたくさんすることができました。楽しい経験をしているその時の表情はとってもキラキラです。ひとつの行事を経験し、少しずつ成長していく子どもたちを頼もしく、うれしく思っています。

～*～優しい気持ちに～*～

先日、クラスのお友達が体調を崩して早退することとなりました。いつも元気なA君がいなくて、B君はとても寂しそう。美味しい給食を食べながらも涙があふれてきます。A君の写真を見ながら…大号泣。いつも一緒のA君のことが大好きで、心配で。先生がホワイトボードに病院の絵を描いてA君の写真カードを貼ってくれました。A君、早く元気になってね。

ある日の体育の時間に、授業の様子をのぞいた時の出来事。サッカーボールを一人ずつ、ゴールに向かってシュート。キーパーは先生。一人ずつ思いっきり、ゴールめがけてボールを蹴ります。さすが、高校生、ボールの威力が違います。A君が蹴ったボールは、ものすごいスピード。先生も負けてはいません、必死でゴールを守り、両手でバチンとボールを跳ね返しました。それを見ていた子どもたちの中から「おしかったね～。」というA君への励ましの言葉とともに、「先生、痛かったでしょ、大丈夫?」。

毎日の生活の中での一場面から、富士特の子どもたちはちゃんと優しい気持ちが育っているのです。ご家庭などでもこのようなほっこり優しさの出来事を見つけたら、ぜひお知らせくださいね。

～*～ 3年ぶりの給食試食会開催～*～

コロナの影響で開催できなかった給食試食会。9月28日(水)に3年ぶりに開催できました。当日の感想からいくつかをご紹介します。

当日のメニューは…せんべい汁、ほっけフライ、しゃくしな合え、ごはん、牛乳です。

*埼玉愛、地元愛あふれるメニューで感動しました。

*家だと偏りがある食事ですが、学校で色々な食べ物を食べる機会を与えてくれてとても感謝しています。

*地産地消や子供たちに合わせた給食を考えて作ってくださっていることがわかりとても嬉しかったです。～美味しかったというお言葉をたくさんいただきました。～

8・9月の取り組み

富士見高校との交流

8月30日は、中学部と富士見高校が交流学習をしました。富士見高校は、水害時の避難先であるということで、生徒は水害について学んだ後、実際に高校を訪れてみる学習をしました。生徒会のみなさんに案内をしてもらい、仲良く会話する姿も見られました。短い時間ではありましたが、「また会おうね！」と声をかけるときの笑顔が印象的でした。



職業の出前授業

中学部の職業・家庭Aグループでは、13日(火)に埼玉県政出前講座「働くことの大切さを学ぶ」授業を実施しました。県庁で働く”チームぴかぴか”的仕事内容を通して、中学生として今、必要な学びについて、学習する良い機会となりました。今後の職業調べ学習などのキャリア教育活動へ活かしていきたいと思います。



現場実習始まりました

高等部は9月に予定されていた宿泊学習が中止や延期となってしまいましたが、26日(月)から現場実習・校内実習が始まりました。1年生にとっては初めて校外の事業所等にお世話になります。卒後の就労に向けて実りある実習となることを期待しています。



お泊まりごっこ(小2・3)

22日(木)は、小学部2・3年生がお泊まりごっこを行いました。校内で長時間過ごすことが初めてで、最初はちょっと緊張気味でしたが、掃除をしたり、給食を食べたりしているうちにだんだんといつもの明るい声が宿泊棟に響いてきました。午後は文化の杜公園と市民体育館で遊び、夕食のお弁当を買うこともできました。学校に戻るとすぐにお風呂。そして買ったお弁当を食べ、花火では一人一人が手持ち花火に挑戦し、見事成功！この一日で子どもたちみんながとても成長したお泊まりごっこになりました。



修学旅行（小6）

28日(水)、29日(木)は小学部6年生が修学旅行に行ってきました。北本市のグリコピア・イーストではお菓子が作られているところを見学したり、クイズ大会に参加したり、お土産を買ったりしました。上尾丸山公園では、お弁当を食べて、動物園を見学したり、大きな遊具でたくさん遊んだりしました。宿泊先では、自分たちで布団を敷いたり、係の仕事をしたりしながら夜にはレクで花火を行いました。様々な事前学習をしながら、今年度本校で初めて宿泊学習を実施することができ、大きな成長をして帰ってくることができました。

